



MEDIOS MASIVOS DE COMUNICACIÓN Y SU INFLUENCIA EN LA EDUCACIÓN



LIBROS

ofrecen información sobre el qué enseñar, pero también sobre el cómo hacerlo. De este modo, los libros de texto posibilitan que el maestro actualice sus conocimientos en la disciplina y en la metodología que maneja en sus clases.

INTERNET

Ayuda a desarrollar la autonomía, la iniciativa, la creatividad y la motivación. Internet ofrece un mayor acceso a la información, tanto complementaria sobre las lecciones que se abordan en clase como enfoques y temas nuevos con los que el alumno puede seguir aprendiendo sobre una materia de forma autónoma.

REVISTAS

A diferencia de los diarios o periódicos, orientados principalmente a transmitir noticias, las revistas ofrecen un tratamiento algo más exhaustivo de los sucesos o temas que desarrollan, que pueden ser de actualidad o entretenimiento, ya sea de carácter farandulero, cinematográfico, científico, artístico, entre otros.

PELÍCULAS

El uso del cine demostró tener un gran valor en el proceso de enseñanza-aprendizaje, porque no solo posibilitó un mayor entendimiento de los temas de los cursos sino también porque cumplió un gran papel en la motivación de los estudiantes.

PERIÓDICO

El periódico escolar dinamiza el proceso educativo, al poner en práctica actividades que catalizan, lúdica-mente, la enseñanza; despierta el interés por aprender, al estimular la lectura. Con respecto a la escritura, propicia el ordenamiento de ideas, la redacción y la expresión.

RADIO

La radio genera instancias para el aprendizaje significativo, elevando la creatividad, la imaginación, el trabajo cooperativo e incluso el entretenimiento. La radio constituye uno de los mejores medios educativos, ya que impacta desde el sonido, desde los efectos e incluso desde el silencio (Méndiz Rojas, 2004).

GRABACIONES

Permiten a los estudiantes explorar los materiales fuera del horario de clase, por lo que llegan a ella mejor preparados. Los videos también permiten a los alumnos repasar conceptos difíciles a su propio ritmo, sin miedo a pasar vergüenza o a ser señalados por el profesor.

TELEVISIÓN

La televisión reduce notablemente el tiempo de estudio, aunque también influyen capacidades personales como la responsabilidad y la fuerza de voluntad. Los niños se sumergen en ella durante muchas horas cuando llegan del colegio, ya que es entretenida y de fácil acceso.

